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東海大学放送研究部 OB 会・第４回定期総会議事録 

 

日時：2010 年 9 月 18 日(土) 14 時 00 分～17 時 30 分 

場所：東海大学代々木校舎 ４号館 4402 教室 

出席者：佐藤(誠)、木村(正)、小林(洋)、森、今宮、吉田(邦)、海津、瀬川、吉田(公)、小林(三)、橋本、 

山田、坂代、佐藤(貴)     計 14 名 

オブザーバー：高橋(資料センター)      1 名 

現役：内田、橋本、萩原     計 3 名  （敬称略） 

第１部  記念講演 

 講演者：富山薫順先生（東海大学放送研究部前顧問） 

     東海大学情報通信学部組込みソフトウェア工学科 教授 

 演 題：最近の東海大学 

 

第２部  定期総会 議事 

総合司会：坂代一郎 

会長挨拶     木村正義 

議長に山田喬氏を選出した。 

１．平成 21 年度 事業報告  橋本泰三郎 

２．平成 21 年度 決算報告  小林三枝子 

３．平成 21 年度 会計監査報告  吉田公子 

４．会費値上げについて   小林洋 

５．平成 22 年度 事業・活動方針  橋本泰三郎 

６．平成 22 年度 予算案   小林三枝子 

７．その他 

 

平成 21 年度／22 年度 会員状況報告 

総会案内発送 ８３名  

メ ー ル 送 信 47 名  

郵 送 36 名  

平成 21 年度期首 正規会員と第４回総会出席状況 

正 会 員 ５８名  

出 席 １４名 （懇親会のみ出席：３名） 

平成 22 年度 正規会員 

正 会 員 ５８名  

新規加入会員 ３名 平成 21 年度新規加入 

退 会 １名 佐藤文則（2010.03.10 本人より申出） 

平成 22 年度 

正会員総数 
６０名 平成 22 年度 8 月 31 日現在 

  

 ・平成 22 年度新入会員 

    1965 年・工・通信   高崎宏夫   H21.09.13 

    2007 年・工・電コ   平井大輔   H21.09.13 

    1983 年・政経・政治  坂代一郎   H22.03.19 
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＝＝＝＝＝ 議  事 ＝＝＝＝＝ 

１．平成 21 年度 事業報告 

 (1)平成 21 年 9 月 13 日  第 3 回 定期総会開催。（東海大学代々木校舎 第１会議室） 

  ①講 演 会：放送研究部 OB  佐藤 誠氏       14：30～15：45 

演 題：「進 取 の 気 象」 

  ②第二回 OB 会 第 3 回 定期総会          15：50～16：50 

  ③懇親会  レストラン・トリアノン（新宿プリンスホテル/B1） 

   出席者：２3 名（招待者含む） 
 

 (2)平成 21 年 11 月 3 日  第 55 回 建学祭激励訪問。 

 放送研究部副委員長（OB 担当）に活動支援金贈呈。今回は同窓会館 3 階会議室を借用して 

OB 会控室を設置。OB の方々の待合、歓談室として活用できた。 
 

 (3)役員会の開催 

  ①第 1 回 2010 年 1 月 16 日（土）14：30～16：30  新宿・喫茶室ルノアール 10 名出席 

  ②第 2 回 2010 年 6 月 6 日（日）14：30～16：30  新宿・喫茶室ルノアール 10 名出席 

  ③第 3 回 2010 年 7 月 24 日（土）15：00～16：30 「まちだ中央公民館」  

現役役員と打合せ   ７名出席 

・現役卒業後 OB 会への自動加入、及び創部 55 周年記念式開催等について意見交換 

  ④第 4 回 2010 年 8 月 3 日（火）16：00～18：00  新宿中村屋「ラコンテ」 ６名出席 

  ⑤第 5 回 2010 年 9 月 4 日（土）16：00～18：30  「まちだ中央公民館」  ４名出席 
 

 (4)第 2 回放送研究部合同役員会 2010 年 3 月 20 日（土）14：20～16：20 
場所：東海大学同窓会館 3F 会議室 OB 会役員と現役役員の交流） 12 名出席 

 

 (5)放研顧問との打合せ 

①第 1 回 2010 年 3 月 20 日（土）13：00～14：15  湘南校舎同窓会館会議室 ７名出席 

  ②第 2 回 2010 年 8 月 19 日（木）13：30～15：00  湘南校舎 内 ドトール ５名出席 
 

 (6)名簿照合のための現役との打合せ 2010 年 4 月 2 日（金）13：00～15：00   

場所：湘南校舎 1 号館 301 室（ゼミ室）  ４名出席 
 

 (7)OB 会振替用紙 500 部放研に渡す。（3 月） 

  ＊Air TBC 送付の折に同封する目的のため 
 

 (8)OB 会の会員募集案内を「Air TBC」に掲載してもらうための原稿作成。（3 月） 

 

  ＝＝＝ 拍手多数で承認 ＝＝＝ 

 

２．平成 21年度 決算報告 

  ・事前配布の議案書資料４ページ･･･21 年度 会費収支決算書 

５ページ･･･21 年度 会費貸借対照表    参照 

 （意見） 

・ 会費の未収があるが、支払を求めた上で支払われない場合の処理を考える必要がある。 

・ 2年程度の猶予期間をおいて見極めるなどの措置が必要か。 

 

  ＝＝＝ 拍手多数で承認 ＝＝＝ 
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３．会計監査報告 

・ 会計監査より、相違なく適正に処理されている旨の報告があった。 

 

  ＝＝＝ 拍手多数で承認 ＝＝＝ 

 

４．会費の改訂について 

  小林副会長より、会の適正運営を目的に現行年間２，０００円を２，５００円に改訂したい旨提案があった。 

 （意見） 

・ 値上げに異議はないが、500円で良いのか 1,000円が良いのかどうか・・・ 

またすぐに改訂するというのもいかがなものかということはあるが・・・ 

・ 現役に対し OB 会への自動加入に向けての制度の見直しをお願いしており、その関連もあるの

ではないか。 

・ 1,000円の値上げというのはインパクトが大きい。やはり 500円で良いのではないか。 

・ 会費の前納者の扱いをどうするのか？ 

・ 前納されている方には、今年度分から毎年度 2,500 円づつ充当させていただき、不足になった

年度に不足分を加算した会費を請求させていただくこととしたい（事務局回答） 

・ 会運営の動向をメールで知らせるのは良いが、果たしてそれで十分か？重要案件（会費改定

等）は郵送で知らせることも必要。 

 

  なお，この決定を受けて会則第 13条（会費）第 1項の「会費は年額 2000円とし、～」は 

「会費は年額 2500 円とし、～」のように一部変更することとする。合わせて付則に改訂日時と内容を加え

る。 

 

  ＝＝＝ 拍手多数で承認 ＝＝＝ 

 

５．平成 22年度 事業・活動報告 

  議案書のとおり提案。 

 （意見） 

・ 来年度のOB会総会は第 5回となる。ところで、創部 55周年の年にも当たるが“5回”と“55回”

をかけて連携をとった行事が行われればなお良い。 

・ 現役オブザーバーから、「55 周年行事は、現段階で役員間では開催の方向になっているが、建

学祭後に役員の改選があり、うまく引き継げるかどうかだ。来年９月開催を想定して、準備期間

を考えるときびしいかも知れない」との報告があった。 

・ 55周年記念事業プロジェクトを立ち上げるなど、是非実現してほしい。 

・ 次回総会の開催時期については、9 月開催にとらわれず、建学祭の開催に合わせて行うことを

検討してほしい。OB が来やすいイベントに合わせることで、会員拡大も期待できるのではない

か。 

 

＝＝＝ 出された意見を含め、拍手多数で承認 ＝＝＝ 
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６．平成 22年度 予算方針案 

  ・事前配布の議案書資料 6 ページ 22 年度 会費収支予算書    参照 

（意見） 

・ 事務局より、決算承認に当たって指摘のあった会費未収の取り扱いは、再度支払いを求めてい

く。また、承認いただいた会費に改訂に沿って、収入予算を訂正したものを改めてお知らせする。

との説明があった。 

・ 納められた会費がどのように使われているかを、会員に広報することが重要。 

 

＝＝＝ 拍手多数で承認 ＝＝＝ 

 

7．その他     特になし。 

   ・坂代一郎氏の総務担当役員就任の件 

 

＝＝＝ 拍手多数で承認 ＝＝＝ 

 

 

総会終了後，今年の７月５日から１０日の６日間，ＯＢ会有志１１名により「大喜多英義氏」を訪ねてラスベガス

を訪れた。その内容はHPにて紹介する予定であるが，総会出席者に先に簡単な紹介が行われた。 

 

同 朊 訪 問 （報告） ： 木村 正義 氏 

大喜多 英義 氏  （1965年度 文・史学 卒）・・・米国ネバダ州ラスベガス在住 

 

終了 


